

Con el objetivo de intercambiar experiencias en el trabajo de la Educación Superior se desarrollará en marzo próximo la XI Edición de la Convención Científica Internacional de la Universidad de Matanzas (CIUM) 2023.

Auspiciada por la Universidad de Matanzas (UM) la cita, del 21 al 23 de ese mes, aglutinará a representantes de universidades extranjeras en pos de mostrar los avances en la [Educación Superior de Cuba](#) y fomentar la retroalimentación académica entre instituciones.

Según el presidente del Comité Organizador, Edgar Borot, el evento prevé la presencia de casas de altos estudios de países como México, Ecuador, Venezuela, Colombia, representantes de Europa entre otros pues la convocatoria se encuentra abierta para todo aquel interesado en participar.

Buscar sinergias entre las universidades tanto cubanas como extranjeras para poder contribuir al cumplimiento de la Agenda 2030, encaminada hacia la sostenibilidad económica, social y ambiental a escala global, supone uno de los retos de la Convención, acotó.

El también vicerrector de investigaciones y posgrados de la UM explicó que mediante 14 talleres de disímiles especialidades, CIUM persigue poner ante el visor mundial la manera en la que se desarrollan las prácticas sociales en torno a las temáticas generales de la Educación Superior.

Para la profesora del grupo de trabajo de eventos en la Dirección de Internacionalización de la academia matancera Ruhadmi Boulet, CIUM 2023 supone un espacio ideal para que la UM exponga los resultados de sus investigaciones en materia de sectores estratégicos e informe al mundo acerca de las actividades que realiza el centro.

Bajo el lema la Universidad en la Agenda 2030, la XI Edición de la Convención Científica Internacional de la Universidad de Matanzas 2023 constituye el evento de mayor relevancia de su tipo en la institución al promover la consolidación académica, mostrar investigaciones e insertar a la UM en el contexto nacional e internacional.

(Texto y Foto tomados de Prensa Latina)
